

ACCIDENTE:

Mayor refinería de Ecuador sufre incendio en depósito de combustible



AFP PHOTO / ESMERALDAS FIRE BRIGADE

LAS LLAMAS pudieron ser vistas desde muy lejos.

La Refinería de Esmeraldas, la más grande de Ecuador, con capacidad para procesar hasta 110.000 barriles de petróleo por día, sufrió ayer un incendio de grandes dimensiones en uno de sus depósitos donde se almacena combustible, sin registrar víctimas, según informó la petrolera estatal ecuatoriana Petroecuador.

Las llamas provocaron una enorme explosión y una gran columna de humo negro, según quedó registrado en varios videos publicados en redes sociales.

De acuerdo a la compañía pública, encargada de la operación de la refinería, el incendio se inició por causas todavía desconocidas, y las instalaciones se encontraban en proceso de reactivación después de que un sismo de 6,1 grados ocurrido el 25 de abril causara daños que obligaron a suspender la actividad.